

[View this email in your browser](#)

# Monheim Triennale

~~july 1st - 5th 2020~~ july 1st - 4th 2021

\*Please scroll down for the English Version\*

## Bürgermeister Daniel Zimmermann im Stream



Im nächsten Live-Stream dürfen wir den Bürgermeister der Stadt Monheim am Rhein [Daniel Zimmermann](#) begrüßen. Er wird am **Dienstag, den 23. Juni um 19 Uhr** Guest in unserem virtuellen Raum mit [Artist in Residence](#) Achim Tang sein.

Bei dem Gespräch wird es um das Prinzip der Monheim Triennale sowie die Klang-Inszenierung von Marcus Schmickler am 1. Juli 2020 gehen, aber auch insgesamt um die kulturelle Bildung in Monheim am Rhein und das Bestreben, [Kunst im öffentlichen Raum](#) als wesentliches Element der Monheimer Stadtkultur zu etablieren. Bekannte Beispiele an dieser Stelle sind die Skulptur „[Leda](#)“ von Markus Lüpertz und aktuell der Bau des „[Monheimer Geysirs](#)“ von Thomas Stricker.

Der Live-Stream wird bei [Facebook](#), auf [dringeblieben.de](#) und unserer [Website](#) übertragen.

# Monheim Triennale

~~july 1st - 5th 2020~~ july 1st - 4th 2021

## Livestream with Mayor Daniel Zimmermann



In our next livestream we welcome the mayor of Monheim am Rhein, [Daniel Zimmermann](#). On **Tuesday, 23 June at 7 pm**, he will join our virtual Triennale space with our [Artist in Residence](#) and livestream host Achim Tang.

The talk will concern the idea behind the Monheim Triennale as well as Marcus Schmickler's soundscape creation on 1 July 2020. Other topics will be Monheim's approach to cultural education and their efforts to establish [art in public](#) as an essential element of Monheim's urban culture. Well-known examples are the sculpture 'Leda' by Markus Lüpertz and also the current construction of the '[Monheimer Geysir](#)' by Thomas Stricker.

The livestream will be broadcast on [Facebook](#), on [dringeblieben.de](#) and our [website](#).



Copyright © 2020 Monheim Triennale, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?  
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

